



FEDERACION DEL RODEO CHILENO

SANTIAGO, Marzo 16 de 2018.

Señor

Presidente de Asociación de Rodeo Chileno Cautín
Don Patricio Urzúa Sánchez
TEMUCO

De nuestra consideración:

Por intermedio de la presente informamos a UD que en sesión de Directorio de La Federación del Rodeo Chileno de fecha 14 de marzo del presente año, se tomo conocimiento de la carta enviada por UD. fechada el día 20 de febrero del presente año.

La referida carta y su contenido constituyen a nuestro entender gravísimas ofensas a la institucionalidad que gobierna nuestra Federación, las que no se pueden dejar pasar de manera inadvertida.

Por lo anterior estos antecedentes se remitirán al Tribunal de Honor a que determine la existencia o no del alguna falta reglamentaria.

Atentamente le saluda,

CRISTIAN MORENO BENAVENTE
Presidente
Federación del Rodeo Chileno